

2024年10月28日(月)

八神純子 キミの街へ2024

感想

・八神純子さんの大ファンです。昔好きでCDを聞いていました。やっと生歌を聞ける機会をいただき、ありがたく思います。昔と変わらぬハイトーンボイスに感動しました。(50代,女性)

・声量が豊かで懐かしい歌もありで良かった。語りも考えさせられた。(60代,女性)

・小さな頃にベストテンで良く観ていました。かっこよくオシャレな曲ばかりで大好きな歌手です。なのでとても感激です。(50代,男性)

・楽しかったです。いい声は相変わらずです。感激しました。お体に気を付けて、また会いたいです。懐かしかった。(60代,女性)

・お年を召すと声の伸び、響きが悪くなる方が多い中、素晴らしいお声で感動しました。ピアノとギターも素晴らしくリフレッシュ出来ました。(60代,女性)

・水色の雨が昔と同じ声でとても懐かしく嬉しく思いました。凄く楽しい時間でした。(50代,女性)

・若い頃のパワフルな歌声と同じで感動しました。観客に向けてのライトがまぶしすぎました。前回のコンサート地のお土産のプレゼント最高!(60代,女性)

・何て美しい心に響く歌声でしょう!八神さんとてもお美しいですね。神々しかったです!!ピアノ、ギターも最高でした!心が震えました!!特に中村哲んの歌。本当にありがとうございました。

・とても素晴らしかったです。変わらぬ声量で圧倒されました。素敵でした。(60代,女性)

・若い頃に聞いた音楽なので、懐かしく楽しめました。(60代,女性)

・年代的に良く知っている方なので楽しみにしていました。ステキな歌声に変わらず楽しい時間を過ごせました。ありがとうございます。(60代,女性)

・昔と変わらない素晴らしい歌声が身近で聞けて幸せでした。ありがとうございます。(50代,女性)

・懐かしい曲もあり、壮大な歌もあり、とても楽しめました。今も精力的に作曲してみえてスゴイです。(60代,女性)

・歌唱力が素晴らしかったです。あまり曲を知らない状態で来たのですが、自由に伸びやかに歌われる姿を見て、とても大好きになりました。(30代,女性)

・日々の暮らしがそのまま歌になって実感することがいっぱいありました。物語風の歌はとても良いアイデアで、即心に響いてきました。長く歌い続けておられる理由がよく分かり、もったいない位のひと時をありがとうございました。(60代,女性)

・どんな想いで曲を作ったのか、その想いが聞けて良かった。(60代,男性)

・綺麗な唄声にただただ圧倒され続けるばかり。八神さんの人柄が伝わってくる。そんな歌詞ばかり。自然・地球・人、大切なものを当たり前大切にしていきたいと、そう思わせて下さりありがとうございます!!(50代,女性)

・初めてコンサートに来ました。パワフルでデビューから全くお変わりのない八神さん、とても素敵なお女性でした。また、明日から「負けないで」頑張れそうです。ありがとうございます。(50代,女性)

・あまり聞いた事がない歌があったが全部ストーリー性があり、なんかミュージカルみたいな感じで、ステキで感動しました。歌も若い頃と変わっていないパワフルでした。またどこかでライブがあれば行きたいと思いました。(50代,女性)

・とっても懐かしい歌から感銘を受ける歌まであって素晴らしかったです。休憩の案内もとても良かったです。最後の案内も良かったです。ピアノ、ギター、照明全て素晴らしかったです。(60代,女性)

・「ミスターブルー 私の地球」はカラオケで37年歌ってきました。この曲を聴くために来ました。この曲が聞けて最高でした。(50代,男性)

・とても良かった。声が素晴らしい!声がよく出る。1年と10秒、出来るなら交換したい!!下手な若者よりずっと良い。知らない曲も乗りやすくして良い。ピアノもステキ。(60代,女性)

・60代の夫婦に丁度良い歌手。とても懐かしく是非見たいと石川県七尾市から来ました。料金も安く開催ありがとうございます。とても満足しました。(60代,女性)

・生の声は素晴らしいです。TVで懐かしの歌手とかで出られる方々は、若い頃の声が出ない方が多い。オリジナルの曲もステキで感激しました。(60代,女性)

・物語を曲にされていて、初めて聞く曲でしたが、ずっと引き込まれました。とても素敵なお曲です。こんなコンサートは初めてです。これからも作り続けてください。(60代,女性)

・前半最後の曲泣けました~。八神さん気づきと実践力が素晴らしいですね。このままこういった感動する曲を作って歌って欲しいです。八神さんのコンサートは、ディナーショー含め3回目ですが、心が成長されていってると思います。八神さんいい方向に変わっているのでもって素敵です。紙が涙で濡れてしまいました。サンキュー!(50代,女性)

感想

・八神さんの歌声はとても素晴らしかったですが、ギター、ピアノ演奏…特にピアノの演奏はあまりにも上手くて感動しました。(70代,女性)

・とても新鮮な感じのする音楽(メロディ、歌詞)で、気持ちが清められるように感じました。八神さんの魅力を再発見した思いです。ピアニスト、ギタリストのお二人の伴奏もステキでした。(70

・中学生のころ大ファンでした。コピーしていました。久しぶりに感動しました。ありがとうございました。(60代,女性)

・すごく歌が上手かったし、ギターやピアノの音が重なり合ってとてもすごいコンサートだと思いました。(10代以下,女性)

・物語のある歌、ステキでした。女川には友人がいます。3月11日の災害後2度訪ねました。じんと来ました。アフガニスタンの中川氏の運河の歌も胸に来ました。ピアノ、ギター最高でした。(80

・長い間地道に全国各地でコンサートをされ、今も現役で素晴らしい歌を届けられていることにプロとして凄いです。(70代,女性)

・素晴らしかった。3人のアコースティックな演奏、歌、照明、聴きごたえがあった。(40代,女性)
